

2学期始業式(放送)

- 皆さん、おはようございます。7月21日(水)からの35日間の夏休みはどのように過ごされたでしょうか？
- 夏休みに入ってすぐの7月23日(金)に開催された『東京オリンピック』は史上初の延期で、さらに無観客で開催され、開催の賛否は様々ありましたが8月8日(日)に閉会しました。
- コロナ禍の中、日本選手も海外から来日した選手もできる限りの力を発揮し、感動する場面も多くありました。オリンピック史上、最も困難な中で開催された大会として語り継がれることは間違いないありません。
- オリンピックを観て刺激を受けたのか、部活動においても皆さんは本当に良く頑張ってくれました。特に、この夏休みには女子テニス部3年生の永田(ながた)さん・角田(すみだ)さんが、8月5日(木)に神戸市で開催された『近畿中学校総合体育大会』に出場しました。
- 『近畿大会』は、そんなに簡単には出場できるものではありません。日頃からの練習の積み重ねがあったからだと思います。「本当におめでとうございます！」
- 他にも、大阪市の総合体育大会の予選となるブロック大会等で賞状をもらってきた部活動も多数あるようですので、賞状伝達については、来週8月30日(月)の全校集会で行います。
- 運動部活動だけではなく文化部の皆さんもこの夏休みに様々な活動に取り組んでくれていました。8月20日(金)には、『第2ブロック音楽発表会』があり、吹奏楽部の皆さんが出場されました。
- コロナの関係で残念ながら無観客でしたが、『YouTube』の配信で観させていただきました。夏休み中には、センチュリー交響楽団の団員であるプロの方からの指導もあり、成果も現れたのではないでしょうか。
- そのような中、現在、コロナウイルスの感染が爆発的に拡大しています。ワクチン接種の効果もあり高齢者の感染や重傷者は減少しているようですが、最近では、20代・30代の比較的若い年齢の感染が拡大し、今後は10代以下の感染の拡大が心配されています。
- 現在のデルタ株は、今までとは違うコロナ感染症であるという意識を持って対応することが必要です。

- ・ 本日、保健室からの配付プリント『今までとは違うコロナ感染症に注意！！—感染を予防して、2学期の行事を成功させよう！—』を良く読んで、家族の方にもぜひ見てもらってください。
- ・ 現在では、中学生が感染する可能性は誰にでもありますが、感染の拡大の防止は可能です。また、マスクをしておれば濃厚接触者になる可能性はほとんどありません。
- ・ 学校生活の中でマスクを外して活動する時間帯は特に注意をしてください。例えば、給食時・運動をしている時(体育や部活動)です。
- ・ 既に十分分かっていることと思いますが、大きな声を発したり(室内競技・種目などを含む)、更衣室のような密閉の部屋でマスクを外しておしゃべりしたりなどは禁物です。
- ・ 2学期には、学校行事がたくさんあります。1学期に予定していた『修学旅行』や2年生の『自然体験活動』もあります。
- ・ 学校での学習活動や学校行事が、ストップしたり短縮されたりすることがないように、私たち教職員も生徒の皆さんも高い意識をもって行動し、自分たちの学校を守っていきましょう。
- ・ オリンピック開催時よりもさらに厳しい状況の中、昨日から『東京パラリンピック』が開催されています。オリンピック同様無観客で感染対策を徹底したうえで大会は運営されています。
- ・ 3年生の皆さんには、1学期に『あすチャレ！』の取組でパラスポーツのことについて学びました。『東京パラリンピック』では、心身に障がいを持つ選手が、様々な困難を乗り越えながら戦う姿に感動する場面も多くあると思います。
- ・ あるパラアスリートの方の言葉です。「行き詰まつても立ち止まらない」「必ずどこかに道がある」「できないことを嘆くより、できたことを喜べばいい」と言われています。
- ・ この2学期は、コロナの影響で様々な困難な状況が起こることも想定されます。このパラアスリートの言葉を胸に2学期も元気に明るく乗り切っていきましょう。
- ・ 以上で2学期始業式のお話を終わります。